

BERITA TERBARU

14 Ketua dan Pengurus Kecamatan Partai Golkar Dukung Penuh Maesyal-Intan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 22, 2024 - 19:06



14 Ketua dan Pengurus PK Golkar deklarasikan dukungan terhadap pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang, Maesyal-Intan di Rumah Kayu, Gading Serpong, Kelapa Dua, Sabtu (21/9).

TANGERANG,- 14 Ketua dan Pengurus Kecamatan (PK) Partai Golkar dan dua organ sayap partai AMPI dan SOKSI satukan kekuatan, dukung penuh bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang, Maesyal Rasyid-Intan Nurul Hikmah (MADANI), Sabtu (21/9) sore, di Rumah Kayu, Gading Serpong, Kecamatan

Kelapa Dua.

Wakil Ketua III Badan Pemenangan Pemilu DPD II Partai Golkar Kabupaten Tangerang, Zaenal Muttaqien mengatakan, menyusul terbitnya keputusan DPP Golkar yang mewajibkan para kader untuk mendukung pasangan bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Tangerang Maesyal-Intan.

Maka, para pengurus dan ketua sayap partai dengan sukarela menyatakan dukungan secara penuh terhadap pasangan Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah atau biasa disebut sebagai pasangan MADANI.

"Para pengurus dan ketua sayap partai dengan sukarela menyatakan dukungan terhadap Maesyal Rasyid-Intan Nurul Hikmah. Alasannya karena mengikuti arahan DPP Golkar yang telah merekomendasikan dukungannya kepada Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah," kata Zaenal Muttaqien kepada awak media, Minggu (22/9).

Lanjut Zaenal Muttaqien, adapun PK Golkar yang telah menentukan dukungan kepada pasangan Maesyal-Intan sebanyak 14 kecamatan dari 29 yang ada. Ditambah, dengan dua sayap organ partai yaitu AMPI dan SOKSI. Adapun, ke 14 PK tersebut diantaranya Kecamatan Cikupa, Panongan, Curug, Pagedangan, Legok, Sukadiri, Mauk, Kemeru, Kosambi, Teluknaga, Tigaraksa, Jayanti, Cisauk, dan Balaraja.

"Untuk saat ini, ada 14 pengurus kecamatan (PK) dan 2 organ sayap AMPI dan SOKSI yang telah sepakat mendukung Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah," tandasnya.

Zaenal Muttaqien menambahkan, bahwa masih ada beberapa PK yang belum mendeklarasikan diri mendukung Maesyal-Intan. Namun, sebetulnya sudah menyatakan sikap untuk memenangkan Maesyal-Intan dan fatsu dengan keputusan DPP Golkar.

"Yang lainnya akan menyusul. Mungkin masih malu-malu, kita kan memang harus fatsu dengan keputusan DPP," tukasnya.

Sementara itu, Ketua PK Panongan, Maradona mengatakan, bahwa dengan tegas Pengurus Partai Golkar Kecamatan Panongan siap memenangkan pasangan Maesyal-Intan untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Tangerang pada Pilkada serentak.

"Sesuai arahan DPP. Kita tegak lurus, memenangkan Maesyal-Intan," tegasnya.

Ditempat yang sama, Ketua PK Tigaraksa, M. Fahrurroji menambahkan, sudah selayaknya seluruh kader partai memang harus fatsu dengan keputusan DPP. Dan, keputusan DPP untuk Kabupaten Tangerang jatuh kepada Maesyal-Intan.

"Sudah selayaknya, kader patuh dan fatsu dengan keputusan pimpinan partai. Maka dari itu, PK Tigaraksa dengan tegas mendukung Maesyal-Intan," tegasnya.
(HD)